

# Apa Penyebab Bill Gates Dituding Sebagai Pembuat Virus COVID-19?

written by Editor | 14 Mei 2020



Kabar6-Saat ini nama pendiri Microsoft, Bill Gates, sedang menjadi buah bibir, karena tidak sedikit warga dunia yang menganggap bahwa Bill Gates-lah dalang di balik pandemi COVID-19.

Semua informasi tersebut beredar luas dan masif di media sosial. Lantas, hal apa yang membuat Bil Gates menjadi 'tertuduh' sebagai orang di balik pandemi COVID-19? melansir Boombastis, berikut empat hal yang mendasari:

1. Dianggap mengetahui bakal ada wabah di masa depan lewat presentasinya pada 2015 silam

Dalam sebuah acara yang diselenggarakan oleh TED pada 2015 silam, Bill Gates mendapat kesempatan menjadi salah satu pembicaranya.

Saat itu, ia membahas soal ancaman masa depan yang bukan ditimbulkan dari perang nuklir dan persenjataan modern, melainkan wabah yang ditimbulkan oleh virus dan sejenisnya.

Pidato Bill Gates pada 2015 inilah yang kemudian membuat dirinya menjadi sasaran berita hoax dan informasi yang menyesatkan soal COVID-19 yang terjadi pada saat ini.

Mereka yang percaya pada teori konspirasi, menganggap Bill Gates telah mengetahui bahwa bakal ada wabah di masa depan yang menulari penduduk Bumi, yang kemudian dikaitkan dengan virus Corona pada saat ini.

2. Soal adanya vaksin COVID-19, diciptakan oleh perusahaan kesehatan yang didanai oleh Bill Gates

Heboh soal vaksin COVID-19 yang tengah diteliti oleh berbagai negara, juga ikut memojokkan Bill Gates. Oleh sebagian pihak, Bill Gates itu dianggap mempunyai agenda tertentu di balik upayanya yang ingin segera menciptakan vaksin COVID-19.

Berangkat dari pemikiran ini, mulailah berita-berita miring menghampiri Bill Gates. Terlebih, ia dan yayasan Bill and Melinda Gates Foundation telah mengucurkan dana total hingga US\$250 juta untuk mengembangkan vaksin yang dibutuhkan. Anggapan soal Bill Gates bakal mengendalikan populasi manusia lewat vaksin pun sempat santer terdengar.

3. Dikaitkan soal implan microchip yang diberikan pada manusia  
Masih berkaitan dengan vaksin yang diupayakan oleh Bill Gates, beredar sebuah kabar yang viral lewat aplikasi percakapan WhatsApp dan sosial media, bahwa pendiri Microsoft itu menciptakan microchip yang akan dipasang pada manusia bersamaan dengan pemberian vaksin.

Setelah ditelusuri, kabar tersebut ternyata hanyalah hoaks belaka dan masuk dalam kategori sebagai misleading content (konten yang menyesatkan).

4. Peringatan Bill Gates yang terus diulang soal ancaman wabah di masa depan

Sebelum menjadi pembicara di TED TALKS pada 2015, Bill Gates juga telah memberikan peringatan kepada dunia soal adanya ancaman pandemi sejak 2010. Hal ini ditulis dalam blog

pribadinya, gatesnotes.com, pada Januari 2010. Bill Gates berkaca dari wabah virus flu burung (H1N1) yang sempat menyerang dunia pada 2000-an awal.

Unggahan Twitter-nya pada 18 Maret 2020 yang membahas soal COVID-19 di forum Reddit, ternyata dibanjiri oleh netizen yang menyerangnya.

Beberapa dari mereka bahkan secara blak-blakan menanyakan kenapa dirinya bisa menciptakan virus tersebut. Ada pula yang berkomentar bahwa microchip bakal digunakan untuk mengontrol manusia.

Bagi mereka yang percaya soal teori konspirasi di balik wabah COVID-19, sosok Bill Gates dianggap menjadi orang yang bertanggung jawab akan peristiwa tersebut. [\\*\\* Baca juga: Seorang Remaja Kembalikan Uang Sebesar Rp2 Miliar yang Ditemukan Dekat ATM](#)

Laporan Signal Labs, perusahaan analisis media yang dikutip dari New York Times menjelaskan, Bill Gates menjadi sasaran hoax dan teori konspirasi sejak awal Januari dan telah dihubungkan dengan 1,2 juta unggahan yang keliru soal dirinya di media sosial.

Bagaimana menurut Anda?(ilj/bbs)

---

## **5 Pasangan Terkaya di Dunia yang Gaya Hidupnya Tidak Neko-neko**

written by Editor | 14 Mei 2020



Kabar6-Ranah pribadi menjadi konsumsi publik sepertinya sudah menjadi risiko orang yang disebut sebagai terkaya di dunia. Selain gaya hidup, penampilan mereka pun tidak luput dari pemberitaan.

Meskipun berlimpah harta, beberapa orang terkaya di dunia ini justru memilih menjalani gaya hidup sederhana yang jauh dari kesan glamor. Melansir Brilio, berikut adalah pasangan terkaya di dunia yang disebut tidak neko-neko:

#### 1. Mark Zuckerberg & Priscilla Chan

Mark Zuckerberg merintis jaringan media sosial saat masih berkuliah. Dan ternyata, ada sosok wanita yang selalu mendukungnya semenjak mereka masih belajar di Harvard.

Wanita bernama Priscilla Chan yang kini menjadi istri Mark, tidak berhenti memberikan dukungan pada sang suami, bahkan sebelum menuai kesuksesan.

Meski berbeda ras, pasangan ini banyak membuat orang-orang iri karena mereka memiliki ikatan cinta yang begitu tulus.

Sementara itu penampilan Priscilla juga terbilang sangat sederhana untuk ukuran seorang istri bos Facebook yang berlimpah harta.

#### 2. Bill & Melinda Gates

Pasangan Bill dan Melinda Gates sejak dulu selalu terlihat kompak. Keduanya bahkan memiliki ketertarikan yang sama di bidang kemanusiaan, menjelajah berbagai negara di Afrika untuk memberikan bantuan.

Jadi tidak heran apabila kesederhanaan itu menurun kepada anak-anaknya. Diketahui, keluarga Gates menyumbang banyak untuk membantu orang-orang yang masih kekurangan.

### 3. Warren Buffet & Astrid Menks

Warren Buffet merupakan investor yang sekaligus pengusaha properti, dan pemilik perusahaan Berkshire Hathaway.

Penghasilannya mencapai Rp1.226 triliun. Meskipun demikian, penampilan Astrid Menks jauh dari kesan glamor. Dia bahkan berdandan kasual dengan jaket dan celana safari.

### 4. Larry Page & Lucinda Southworth

Lucinda Southworth adalah seorang yang lahir dari keluarga berada dan terpelajar. Prestasinya di bidang biomedical informatics tidak bisa diremehkan. Ia juga peneliti di Universitas Oxford.

Sebagai istri seorang pengusaha terkenal, Lucinda sebisa mungkin menghindar dari sorotan dunia showbiz karena sifatnya yang low profile.

### 5. Mackenzie Bezos & Jeff Bezos

Jauh sebelum Jeff Bezos resmi menyandang gelar sebagai pengusaha terkaya di dunia, dia telah jatuh cinta pada seorang gadis bernama Mackenzie. Lokasi kantor mereka ketika itu saling berdekatan.

Meskipun memiliki kekayaan berlimpah, Mackenzie berpenampilan sederhana dan tidak neko-neko. Dandanannya bahkan tidak seperti sosialita zaman sekarang. [\\*\\* Baca juga: Ibu Ini Jadi Satu-satunya Penumpang dalam Pesawat yang Dipiloti Anaknya](#)

Gaya hidup yang bisa dicontoh.(ilj/bbs)